
 

 

Compte rendu de l’Assemblée générale ordinaire du CMSV 

Lundi 25 avril 2022 à 18h30 

Etaient présents : 
 

- Le CA : Hassan El KORBI, président, Kamel BARRI, vice président, Jacqueline VILLARD, trésorière, 
Annick GROGNET, secrétaire, Michel PROUST, secrétaire adjoint, Frank INKI et Samson JARNOUX. 
 

 - 35 adhérents. 
 - 37 procurations. 
 
Le quorum est atteint, l'assemblée générale est habilitée à prendre des décisions et à délibérer valablement, 
conformément aux statuts. 
 
Ordre du jour : 
 

 - Rapport moral. 
 - Rapport financier. 
 - Projet. 
 - Questions – réponses. 
 - Election de conseil d’administration. 

 

 
Il n’y a pas eu d’AG depuis 2019 en raison du COVID. 
 

I-RAPPORT MORAL : 
 
- 2019-2020 : 
 
Saison mitigée avec une baisse des adhésions en musculation accentuée par l’impact lié à la période de 
confinement de fin mars à fin mai. 
Peu de nouvelles adhésions en fin de saison (crainte à nouveau d’un confinement et risque de 
contamination). 
Concurrence du privé avec des tarifs promotionnels en début de saison 
 
Pas de question des adhérents. 
 
- 2020- 2021 : 
 
Saison compliquée liée à la crise sanitaire : 

- Fermeture salle 
- Crainte d’un risque de confinement 
- contamination 
- Protocole lourd en salle 
- Perte de motivation 
- Découverte autres activités 
 

Sollicitation des dispositifs de l’état 
Arrêt du prestataire comptable par APSL 27. 
Internalisation de la comptabilité et acquisition d’outil la gestion de l’activité, la gestion et pilotage financière 



 

Décision remboursement en partie les adhérents 
Renouvellement de matériel musculation/ forme/Informatique 
 
Pas de question des adhérents. 
 
- 2021- 2022 : 
 
1 ère partie saison : 177 adhérents. 
2 ème partie saison : 61 adhérents dont 25 étudiants et 6 en forme. 
Baisse inscription forme : environ 20 adhérents (en moyenne 70 par saison). 
Moyenne adhésion musculation (hors étudiant): 140 vs 109 à date. 
Moyenne adhésion étudiant : 77 vs 80 à date. 
Difficulté de retrouver le niveau avant crise sanitaire. 
 
Pas de question des adhérents. 
 
 
Bilan des adhésions : 
 

 2017-2018 2018-2019 2019-2020 2020-2021 2021-2022 

 
Musculation : 

dont 
étudiants : 

 

 
215 

 
75 

 
197 

 
78 

 
152 

 
58 

 
75 

 
37 

 
189 

 
80 

 
Forme : 

 

 
77 

 
70 

 
68 

 
36 

 
49 

TOTAL : 292 267 220 111 238 

 
 

II-RAPPORT FINANCIER : 
 
- 2019-2020 : 
Résultat positif. A l’équilibre. 
 
Pas de question des adhérents. 
 
- 2020- 2021 : 
Résultat positif. Gonflé par les aides de l’état. 
 
Question adhérent : 
A quoi on servit les aides de l’état ? 
 
Réponse : 
 
- Remboursement d’une partie des adhésions 
- Achat matériel musculation, forme  
- Renouvellement du parc informatique (non changé depuis 8 ans et obsolète) 
- Structuration de la gestion financière et comptable grâce à l’accompagnement d’un consultant nous 

permettant d’internaliser notre comptabilité et de gagner en visibilité sur le pilotage de notre activité 
 
- 2021- 2022 : 
 
Résultat négatif à date en arrêté comptable au 31/03/22 : - 10 937 €. 
En projection, il va manquer 11 000 € d’adhésion pour être à l’équilibre. 
Solde projection en fin de saison de notre épargne : environ 26 000 € grâce en partie aux aides de l’état. 



 

Si Projection 2022 -2023 sur la même tendance : faible marge de manœuvre sur les 2 saisons à venir. 
 
Pas de question des adhérents à part une prise de conscience de la situation et une satisfaction sur la 
présentation de l’état des lieux permettant de se projeter. 

 
 

III-Projets saison 2022-2023 : 
 
Le président a présenté le plan d’action pour à travers une feuille de route afin d’éviter que le CMSV soit à 
nouveau dans le rouge la saison prochaine. 
 
3 axes de travail : 
 
Développer et diversifier les revenus du club :  

- Développer la mise à disposition de la salle (CRJS; Ecole privé; associations, etc…). 
- Signer des conventions tarifaires avec des associations, CE, etc… 
 
- Objectif : + 2500 (Police Municipale 1500 euro/tarif conventionné 1000 euro) 
 

Développer la notoriété du club : 
- Communication digitale.  
- Participation à des événements. 

  
Restructuration de l’offre et optimisation des charges :  

- Evolution des amplitudes horaires musculation et nombre de cours 
- Evolution tarifaire (pas de changement depuis la saison 2015/2016) 
- Arrêt du cours du lundi matin (52h) : -1300 euro 
- Fermeture de la salle à 20h (244h) : -6100 euro 
- Renégociation contrat prestation 867h avec fermeture 20h : -1734 euro 
- Augmentation des tarifs : + 2200 euro 
- + 10 euro musculation (100 adhérents) 
- + 10 euro Etudiant (75 adhérents) 
- + 10 euro Forme (45 adhérents) 
- TOTAL : 14 334 euro 
 
Le conseil d’administration a proposé un scenario équilibre faisant appel à des efforts à faire aux 
encadrants, adhérents et bénévoles afin de pouvoir dès la saison prochaine minimiser la perte et 
pour laisser du temps à ce que les effets de la stratégie puissent se voir. 
 
 

Remarques des adhérents : un débat long et constructif a eu lieu sur le dispositif proposé et la posture à 
avoir face cette situation.  
 
Plusieurs écoles se sont confrontées :  
 
- Être positif et mener des actions en se laissant encore une saison avant de lancer une restructuration 

de l’association 
- Ne pas prendre de risque et valider le dispositif afin de sécuriser et se laisser des marges de 

manœuvre pour redresser le club 
 

Il a été difficile de trouver un consensus néanmoins nous avons dû trancher et au final il a été retenu  
 
- La diversification des activités 
- L’augmentation des tarifs 
- Actions de communication 

 
 



 

 
 
 
 
 

Il n’a pas été retenu :  
 

- Arrêt du cours du lundi matin (52h) : -1300 euro 
- Fermeture de la salle à 20h (244h) : -6100 euro 
- Renégociation contrat prestation 867h avec fermeture 20h : -1734 euro 
-  

Les éléments exprimés pour le refus : 
 
- Arrêt cours lundi matin : 
  Lundi matin bien, nombreux en cours. 

Certains adhérents ne viendront peut-être pas l’année prochaine. 
Cours de forme l’après-midi pas pareil. Pas la même salle (moins bien). 
Pas eu la salle de danse, ni la salle de prépa cette année, cela à fait perdre des gens. 
 

- Dommage de fermer à 20 h car les étudiants arrivent tard. 
 
- Peu de communication  
 
 
Quelques pistes d’idées exprimées : 
 

 
 - Fermeture le soir : créneaux horaires maintenu par des bénévoles. 
 
 - Participer au forum des associations pour se faire connaitre. 
 
 - Trouver des sponsors. 
 
 - Développer communication sur les réseaux. 
 
 - Tee shirt au nom du club. 
 

- Aide fédération, département 
 

 

IV-Votes :  
 
- Rapports moraux : Approuvé  
- Rapports financiers : Approuvé. 
 
Augmentation des tarifs : Approuvé. 
 - Musculation : + 10 €. 
 - Etudiant : + 10 €. 
 - Forme : +20 €. 
 
Arrêt du cours forme lundi matin : Non approuvé. 
 
Fermeture salle de 20h00 à21h00 : Non approuvé. 
 
 
 
 



 

 
 
 
 

V-Election du conseil d’administration : 
 
Départ de VILLARD Jacqueline et PROUST Michel. 

Nous les remercions grandement pour leur dévouement au sein du club. 
 
Liste des 10 candidatures : 

 
- Hassan EL KORBI 

- Annick GROGNET 

- Stéphanie POUSSIN SATRA 

- Samson JARNOUX 

- Kamel BARRI 

- Franck INKI 

- Houcine EL KORBI 

- David BORDJ 

- Laaroussi ARRAJI 

- Clément DAME 

 

 

Cette liste a été élue à l’unanimité pour un mandat de 4 ans soit jusqu’en 25 avril 2026. 
 
Constitution du bureau :  
 

- Hassan EL KORBI : Président 

- Kamel BARRI : Vice-président 

- Annick GROGNET : Trésorière 

- Samson JARNOUX : Secrétaire 

 

Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la séance est levée à 20h30. 

 
 

Hassan EL KORBI, président 
 

 
 


